



AGENDA DIARIA MARZO 2023

COMUNICACIÓN SOCIAL

comunicacionsocialtonaya2021@gmail.com

[Dirección de correo electrónico]

01 de marzo

Realización de imagen y publicación de las próximas visitas del módulo del INE en nuestro municipio.

Cambio de la imagen de portada de Facebook alusiva al mes de marzo mes de la mujer.

Difusión del curso de pestañas en coordinación con el IDEFT.

Elaboración y publicación de imagen del informe de ingresos y egresos de la Feria Así es Tonaya 2022-2023 por parte de Tesorería.

02 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Carlota Pérez Corona como mujer destacada de nuestro municipio.

03 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de María Josefa Mejía Mendoza como mujer destacada de nuestro municipio.

Difusión de los programas de apoyo por parte de SADER 2023.

Realización de imagen y publicación de vacante disponible en Protección civil y bomberos de Tonaya.

Realización de publicación de trabajos por el módulo de maquinaria en el camino de la comunidad de Los Asmoles.

04 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Amelia Mejía González como mujer destacada de nuestro municipio.

05 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de María Guadalupe Barajas Zamora como mujer destacada de nuestro municipio.

Publicación de la invitación a visitar El Tianguis el día lunes.

06 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Anita Díaz Rosales como mujer destacada de nuestro municipio.

Se comenzó con el trámite mediante llamadas y correos para recuperar accesos perdidos fue un proceso largo y tedioso que abarco varios días, que se culminó el 21 de marzo.

Realización de imagen y publicación de paquete de botellas reutilizables disponibles en desarrollo social.

07 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Bertha Quiles Cobián como mujer destacada de nuestro municipio.

Realización de imagen y publicación de los espacios a estacionarse en forma de batería en el jardín principal.

Realización de imagen y publicación de invitación a caminata organizada por Turismo.

Difusión del apoyo al sector porcícola publicado por Sader.

08 de marzo

#8M día internacional de la mujer.

Se compartió material (videos e infografías) proporcionado por la Secretaria de igualdad entre hombres y mujeres en coordinación con el Instituto de las Mujeres Tonayenses de la campaña denominada 1,2,3 por el machismo.

Se realizó la lectura del manifiesto por personal del gobierno municipal así como presidente municipal y presidenta del Sistema DIF, se generó video para publicación de red social.

Difusión de los paquetes disponibles en desarrollo social.

Realización de imagen de invitación al 186 aniversario de nuestro municipio así como publicación en red social.

09 de marzo

Difusión de link de las convocatorias disponibles en Sader para este 2023.

Realización de imagen de la semblanza de Estefana Guevara Espitia como mujer destacada de nuestro municipio.

Difusión publicación sector agrícola de Sader

Realización de imagen y publicación de convocatoria y solicitud de imágenes para agregarlas en la exposición dentro del marco del 186 aniversario de nuestro Municipio.

Realización de imagen y publicación del Festival Cultural de La Cofradía 2023.

Se apoyó a DIF con realización de imágenes.

10 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Rosario García Montes como mujer destacada de nuestro municipio.

Publicación de felicitación a primarias de la cabecera municipal en el concurso LIMATEJ.

Difusión de las ventanillas disponibles de Sader para la recepción de documentos 2023.

Se apoyó a DIF con realización de imágenes.

12 de marzo

Realización de imagen y publicación de felicitación por su cumpleaños a nuestro Presidente Arturo Uribe.

13 de marzo

Difusión de reglas de operación disponibles para el programa Fuerza Mujeres 2023, publicadas por la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre hombres y mujeres.

Difusión de actividades en el 186 aniversario de nuestro municipio.

Realización de imagen de la semblanza de Rosita Rodríguez Álvarez como mujer destacada de nuestro municipio.

Difusión de lugares disponibles para la inscripción en el curso de pestañas.

Se cubrió el evento del 186 aniversario de nuestro municipio.

Se trabajó respecto a solicitudes del festival del agave.

14 de marzo

Difusión del registro para Fuerza mujeres 2023.

Publicación de avance en la obra de la calle en la comunidad de La Liebre.

Publicación de los videos generados y de los eventos del 186 aniversario de nuestro municipio.

15 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Esther Díaz Salvatierra como mujer destacada de nuestro municipio.

Difusión del Festival Cultural de La Cofradía 2023.

16 de marzo

Realización de imagen de la semblanza de Delfina Cisneros como mujer destacada de nuestro municipio.

Realización de imagen y publicación de la suspensión de labores del 20 de marzo en conmemoración del natalicio de Benito Juárez.

17 de marzo

Difusión del programa empresarias de alto impacto, recomendaciones para registro exitoso.

19 de marzo

Publicación del Cumpleaños de Don Rubén Corona Robles solicitada por Turismo.

Grabación del video con la Embajadora del festival del agave 2022.

20 de marzo

Difusión de la publicación de deporte Tonaya de la final de la liga de futbol de nuestro municipio.

Realización de imagen y publicación del fallecimiento del hermano de nuestro compañero delegado de la comunidad de San Luis Tenango.

21 de marzo

Publicación del natalicio de Benito Juárez.

Publicación del video editado alusivo al 9no festival regional del agave.

Cambio de portada de Facebook alusiva al 9no festival regional del agave.

Realización de imagen y publicación del día mundial del síndrome de Down.

22 de marzo

Día mundial del agua realización de imagen, publicación y difusión de recomendaciones alusivas a este día.

Publicación de fotografías de las actividades realizadas por agua potable y ecología en los kínder.

23 de marzo

Asistencia de software y hardware.

24 de marzo

Realización de imágenes y publicación de las visitas pendientes del mes de marzo y abril por el modulo del INE en nuestro municipio.

Imagen y publicación de invitación a participar en la convocatoria de Becas Jalisco 2023.

27 de marzo

Difusión de invitación a visitar El Tianguis.

Se apoyó a DIF con realización de imágenes.

28 de marzo

Difusión de las inscripciones disponibles para mamografía por el centro de salud Tonaya.

29 de marzo

Difusión de la vertiente A de fuerza mujeres.

Se trabajó en documentación de transparencia

30 de marzo

Difusión de la feria de la salud organizada por Centro de Salud Tonaya.

31 de marzo

Se cubrió la presentación de la selección de Copa Jalisco 2023.